



Einladung zum Dialogischen Abend

Liebe Interessierte, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitglieder im vpsg,

wir laden sie herzlich im Namen von bipolaris, dem ApK und dem Vorstand des vpsg zu unserem
nächsten Dialogischen Abend ein:

**am Montag, den 1. April 2019, um 19:30 Uhr in der
Kassenärztlichen Vereinigung Berlin, Masurenallee 4-6, 14057 Berlin**

Thema: Aggression— Eine Ressource !?

Kann Aggression eine Ressource sein? Und wenn ja, wie kann diese genutzt werden?

Nach einem Impulsreferat von Frau Dr. Dipl.- Psych. Anja Lehmann, Psychologische
Psychotherapeutin an der Psychiatrischen Universitätsklinik der Charité im St. Hedwig Krankenhaus
und weiteren Statements von Angehörigen, Betroffenen und Therapeuten wollen wir gemeinsam
diskutieren.

Dazu möchten wir Sie ausdrücklich zu Stellungnahmen und Ihren persönlichen Erfahrungen mit
diesem Thema ermuntern und einladen.

Ein Imbiss steht ab 19:00 Uhr bereit, wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Alicia Navarro Ureña

Olivia Kunze

Fr. Heise

Vorsitzende vpsg

bipolaris

APK